



笑顔がつくる、はつらつ島根。

とまちやん通＼言

角ともこ県議会レポート

2016.11 November vol. 37



一問一答で一般質問

今議会では、三江線の廃止について議論が集まりました。人口減少が進む島根にとって、公共交通の確保は喫緊の課題です。閉会時に知事は三江線の問題に触れ、「公共交通の確立に全力で取り組む」との決意を述べられましたがが、今、県民みんなでこの問題について考えるべき時に来ていました。

私は、今回も一般質問に立ち、一問一答形式で知事の考え方を質しました。

古文書等の調査・収集をめぐる話題

他県では県史編纂に当たり、資料集を編集して後世に残ることをしていました。島根県がこめる「魅力ある観光づくり」も歴史的に価値のある資料調査・収集は重要です。しかし、島根県ではそのことが十分なされていません。

校あり、県内の医療施設や、
護施設などに人材を送り出
しています。しかし、その空
員と卒業者数の状況と就職
状況について健康福祉部長
に質問すると、作業療法士が
定員110名に対し卒業者
数35名、理学療法士が定員1
50名に卒業者数75名、言語
聴覚士が定員110名に卒
業者数21名であり、定数32
0名に対し、卒業者数133
名で定数に達していないこ
とが判りました。また、その

りは地域内の保育士同士情報交換、さらには保護者のコミュニケーションを深めること、それはまた保護者親力を高めていくことにもなります。

保育所を子育ての場としてだけでなく、親育ての場としていくことも必要ではあります。

保護者に対する親育て含めて幼児教育に熱心に取り組む福井県では、幼児教

のめのなとしとなも取育

な取り組みとして、保育所や幼稚園において親力向上に向けた1日保育体験等の実施や、健診会場での出前家庭教育講座の開催、また保育士・幼稚園教諭合同での教育研修などを行っている。

島根県では、福井県のヒューマン取り組みには至っていないことから、今後、福井県を始め他県の先進事例等も参考にしながら、保育、教育機能の充実について研究してい

地域の財を守り育てる

地域には価値ある資源が埋もれている

9月12日から10月7日までの会期で定例議会が開会しました。今議会では、古文書の調査保存、理学療法士

人口減少が進み、過疎化が進む島根県にあって、資料価値のうえで貴重な古文書である。

うどういった方法がいいのか、研究していきたい。

弁がありました。

國學叢書

九月定期議會

現在、県では公文書セ

し、専門職の配置を義務付
るなどして、需要を喚起す

べけ

